Fecha	Sección	Página
13.07.2009	República	6

Se agudiza la escasez de agua potable en Huamantla

**POR ISABEL AQUINO** 

TLAXCALA, Tlax. (OEM-Informex).- A la fecha, suman ya dos semanas de escasez de agua potable en Huamantla, por lo que cientos de familias del centro de la ciudad, los barrios y unidades habitacionales que se quedaron sin servicio, están muy molestos por esta situación, principalmente, aquellos que cumplen puntualmente con su pago.

La suspensión en el funcionamiento de los pozos ocurrió desde principios de mes, debido a las fuertes tormentas eléctricas que azotaron la zona y perjudicaron los equipos, sin embargo, se trabaja en la reparación de los pozos Lienzo Charro, San Antonio y Benito Juárez (éste último

se reparó y volvió a descomponerse).

Además está descompuesta una de las dos pipas con las que cuenta la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Huamantla (CAPAMH), por lo que es mínima la cantidad de agua que se puede surtir a la población.

FOTO: EL SOL DE TLAXCALA / OEM-INFORMEX



>> SUSPENDEN FUNCIONAMIENTO de pozos.



Página 1 de 1 \$ 5304.74 Tam: 164 cm2 GNAJERA